



**Le Kremlin-Bicêtre en commun  
Un KB encore plus vert et toujours populaire !**

**Les enjeux environnementaux sont au cœur des préoccupations mondiales et il est essentiel que la ville joue un rôle important dans la promotion d'une écologie concrète et accessible à tous.** C'est dans cet esprit que nous nous réjouissons de l'organisation de la 4ème édition du Festival de l'Ecologie Populaire. Ce festival ne se contente pas d'être un événement festif, il incarne notre volonté de sensibiliser et d'impliquer chaque Kremlinois dans la préservation et le verdissement de notre cadre de vie. **Pour nous, l'écologie ne doit pas être perçue comme une préoccupation lointaine ou réservée à une élite, mais bien comme une démarche quotidienne et solidaire, ancrée dans notre vie de tous les jours. Nous appelons tous les Kremlinois à participer activement à ce festival, à échanger leurs idées, leurs souhaits et partager leurs expériences.** C'est ensemble, en adoptant des gestes simples et en encourageant les initiatives locales, que nous pourrons continuer à faire progresser l'écologie dans notre ville. **Depuis 2020 et les Assises de l'Écologie Populaire, nous associons les Kremlinois à nos projets de verdissement de la ville avec les nouveaux parcs, d'adaptation de notre espace public aux nouveaux modes de déplacement avec le Schéma de mobilités ou encore aux projets d'îlots de fraîcheur dans nos écoles...** Continuons de penser ensemble le Kremlin-Bicêtre de demain, plus vert et toujours populaire !

Avec vous,  
C.Museux et C.Bocabeille



**Élus socialistes  
Pour une défense européenne**

À quelques semaines des élections européennes et alors que la guerre russo-ukrainienne s'installe tragiquement dans la durée, il est nécessaire de rappeler les convictions de notre parti sur la défense européenne. Un projet de gauche doit en effet aborder la sécurité des Français qui fait partie de leurs priorités avec l'éducation, l'emploi, le logement ou la santé. Notre sécurité est assurée sur le territoire grâce à une politique qui nous permet d'apporter une réponse globale à l'ensemble des menaces. Notre politique de défense se doit aujourd'hui d'intégrer la dimension européenne, à la fois dans ses ambitions de défense du continent et des valeurs démocratiques que nous portons. C'est pourquoi les socialistes se tiennent résolument aux côtés des démocrates et des pays de l'OTAN : avec ses alliés, la France doit être capable de participer à l'équipement et à l'entraînement des forces ukrainiennes pour refouler l'agression de la Russie. Plus largement, nous reconnaissons la nécessité d'un outil de défense à la hauteur des enjeux, ce qui passe par des forces armées équipées et entraînées et une nation résiliente. En 1910, Jean Jaurès disait : « l'organisation de la paix internationale et de la défense nationale sont solidaires ». Nous le pensons plus que jamais, avec à l'esprit l'objectif de la paix dans la justice. En Ukraine, au Moyen-Orient et partout dans le monde, pour éviter que la guerre, déjà à nos portes, se propage davantage.

**Les élus du groupe socialiste**



**Groupe Écologiste et Citoyen  
du Kremlin-Bicêtre**

La tribune du  
« Groupe écologiste et citoyen du Kremlin-Bicêtre »  
ne nous est pas parvenue.



**Kremlin-Bicêtre en avant,  
radical et écologiste  
La Coop HLM : pro-  
messes non tenues**

Depuis mi-2022, la ville est actionnaire majoritaire de la société anonyme coopérative destinée à rompre la mutualisation du logement social mise en place avec cinq autres villes du Grand Orly Seine Bièvre, pourtant politiquement proches de M. Laurent. Le maire et l'adjointe au logement ont donc disposé de tout le temps nécessaire pour organiser ce transfert et mettre en place la gestion performante qu'ils ont promis. Mais quatre mois après « avoir pris le contrôle » de Kremlin-Bicêtre Habitat (KBH), la majorité municipale se révèle toujours incapable de répondre aux besoins quotidiens des locataires. Depuis des mois, voire des années, MM. Laurent et Delage ignorent en effet deux phénomènes qui minent le quotidien des locataires : insécurité et propreté. L'insécurité dans le parc social kremlinois n'est pas un sentiment mais une réalité. Portes d'accès aux immeubles cassées, parkings non sécurisés, extincteurs vidés et trafics en tous genres en sous-sol ou en étage : tels sont les maux qui frappent les résidents de trop de groupes de KBH. Les locataires de plaignent aussi à juste titre du manque d'entretien des espaces extérieurs et parties communes intérieures, où l'hygiène minimum n'est pas toujours au rendez-vous, notamment par manque de personnel. Il est urgent d'agir ! M. Delage et sa majorité ne sauraient se défaire indéfiniment comme ils en ont l'habitude pour tenter de faire oublier l'incurie de leur gestion.

**Jean-François Banbuck**



**Pour une ville qui nous rassemble  
Un mois de mai  
sous le signe de l'écologie populaire**

Chaque année, la ville du Kremlin-Bicêtre organise le Festival de l'écologie populaire. Pendant deux jours les visiteurs kremlinois et d'ailleurs ont l'occasion de réfléchir aux enjeux liés à la crise écologique et aux actions pour lutter collectivement contre le réchauffement climatique. Dans une ambiance festive et respectueuse de notre environnement, cette 3e édition qui aura lieu le 25 et 26 mai, mettra l'accent sur les mobilités douces, le réemploi et les solidarités. Nous, élus communistes, apparentés et Tous Citoyens, plaçons l'écologie au centre des politiques publiques que nous portons. La requalification des espaces verts, la mise en œuvre du plan communal des mobilités, celle de l'épicerie solidaire et du tiers-lieu, la rénovation énergétique du gymnase Ducasse et bientôt celle des Martinets, le projet d'exploitation de nos ressources géothermiques pour faire baisser la facture énergétique du plus grand nombre... La nécessité d'une écologie populaire qui s'adresse à tous et qui n'exclue personne guide notre action politique. Le combat se mène aussi sur le terrain militant, lors de deux initiatives où nous aurons plaisir à vous retrouver : le SAMEDI 4 MAI à l'occasion du vide-greniers solidaire organisé par les communistes au Kremlin-Bicêtre et le MARDI 21 MAI pour une conférence sur les collectivités et l'écologie populaire, en présence de Geneviève Etienne et Pierre Garzon.

**PCF et apparentés, Tous Citoyens**



**Génération écologique et sociale  
Le 9 juin, toutes  
et tous mobilisés pour  
le climat !**

Le 9 juin, nous serons amenés à voter pour élire les représentants français au parlement européen. Les enjeux sont colossaux, armement de la défense européenne, inflation, réchauffement climatique. C'est au sein des instances européennes que se joue une partie de notre avenir. L'été 2022 aura été celui des records de chaleur pour de nombreux pays européens dont la France. Le bilan de l'année 2023 réalisé par l'organisation météorologique mondiale indique que l'Europe se réchauffe deux fois plus vite que le reste du monde. L'urgence écologique doit être la question centrale des européennes. En cas d'effondrement climatique nos droits les plus fondamentaux seront remis en cause : liberté, sécurité, droit au logement... La qualité de vie se dégraderait considérablement. Il y a urgence et l'heure n'est pas, comme le fait le RN, de dénoncer « l'écologie punitive » car c'est ignorer que les efforts d'aujourd'hui ne sont rien face aux conséquences que nous subirions si nous restions sans agir ! Les défis sont immenses et nous devons nous mobiliser massivement pour que l'Europe soit au rendez-vous face au plus grand défi auquel l'humanité ait été confrontée. Malheureusement, selon un sondage ifop, seulement 45 % des électeurs ont l'intention de voter et le taux d'abstention monte à 76 % chez les 18-34 ans. Devant l'urgence climatique, il est de notre devoir de nous mobiliser partout où nous le pouvons !

**Génération écologie et sociale**



**Ensemble changeons le  
KB  
La mort lente de  
l'Espace Culturel André  
Malraux**

Lors du dernier conseil municipal, les élus ont voté en faveur du transfert du conservatoire de l'ECAM vers la médiathèque l'Écho. Ce projet, qui a nécessité près de 15 années de gestation, devrait permettre aux élèves d'être accueillis dans de meilleures conditions, et nous nous en félicitons. Toutefois notre accord était assorti de réserves. Nous avons clairement affirmé que les locaux libérés devaient rester dédiés à des activités artistiques et culturelles. Nous avons également souligné le manque de lieux de répétition, pour les danseurs, comédiens et musiciens. La libération de ces salles aurait pu être mise à profit pour accueillir des compagnies en résidence, leur permettant de prendre le temps de construire des projets et de se confronter au public. Aujourd'hui le maire a décidé de manière unilatérale de déménager la maison des associations dans les locaux de l'ECAM, privant ainsi les Kremlinois d'activités culturelles. Un théâtre ne peut pas cohabiter avec n'importe quelle activité ; il est crucial de maintenir une cohérence sur ce site et de créer un nouveau pôle culturel à la hauteur de notre ville et de son dynamisme artistique. Cette décision inacceptable met en péril l'activité du théâtre et révèle l'emprise d'un parti politique, le MRC, sur le monde de la culture, en témoigne la nomination d'un ancien maire adjoint à la direction de la médiathèque.

**L.Zinciroglu-N.Chiboub-JP.Ruggieri-L.Couto-L.El Krete**

**Les tribunes publiées  
par les groupes  
politiques du Conseil  
municipal engagent la  
seule responsabilité de  
leurs auteurs.**